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第６回 中央区自治協議会 会議概要 
開催日時 令和 4 年 10 月 28 日（金曜）午後 2 時から午後 3 時 30 分まで 

会  場 新潟市天寿園 

出 席 者 委 員 
日野浦委員、玉木委員、川端委員、髙田委員、山田委員、遠藤委員、 
⻘山委員、樋口委員、中野委員、若槻委員、大竹委員、⻫藤委員、 
吉岡委員、三國委員、影山委員、飯田委員、田中(雅)委員、宮本委員、 
佐藤委員、池委員、小川委員、田邊委員、知野委員、⻄潟委員、 
清野委員、梶委員、高橋(勝)委員、松川委員、桐生委員、北川委員、 
若木委員 
出席 31 名 
欠席 7 名 
(髙橋(誠)委員、梅川委員、阿部委員、小沢委員、高橋(直)委員、 
松山委員、田中(鈴)委員) 
 

事務局・説明者  
 [新潟市教育委員会]教育⽀援センター所⻑ 
[中央区役所] 区⻑、副区⻑、窓口サービス課⻑、健康福祉課⻑、保護課⻑、 

建設課⻑、東出張所⻑、南出張所⻑、地域課⻑ 
議 事 １ 開会 

 
○ 会議の成立について 

委員 38 名中 31 名出席のため、規定により会議は成立 
 
 
２ 議事（議⻑＝佐藤会⻑） 
 
（１）令和 5 年度中央区特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について 

（意見聴取）（資料 議 1） 
 

○ 総務課⻑より、「令和 5 年度中央区特色ある区づくり予算（区役所企
画事業）」について説明があり、この事業案に対する自治協議会とし
ての意見を提出してもらいたいと依頼がありました。 

 
 松川委員より、事業 No.1「シェアサイクル活用事業」につい

て、PR のために新潟市公式観光情報サイトに掲載すべきという
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意見がありました。総務課⻑より、掲載に向け検討すると回答が
ありました。 

 
３ 報告 
−−−自治協議会委員活動報告−−− 
（１）新潟市総合計画審議会（資料 報 1） 

 
○ 北川委員より新潟市総合計画審議会、新潟市総合計画審議会第 2 部

会の開催概要について報告がありました。    
 

（２）部会からの報告について（資料 報 2-1 2-2 2-3 2-4） 
 

○ 「第１部会」中野部会⻑、「第２部会」山田副部会⻑（高橋（直）部
会⻑が欠席のため）、「第３部会」川端部会⻑、「第４部会」樋口副部
会⻑（髙橋（誠）部会⻑が欠席のため）より、各部会の開催概要及び
検討内容について報告がありました。 

 
−−−各所管課からの説明（報告）−−− 
（１）「中央区区ビジョンまちづくり計画第 4 次実施計画」令和 3 年度の取組結果

について（報告） 
 

○ 地域課⻑より、「中央区区ビジョンまちづくり計画第 4 次実施計画」
における令和 3 年度の取組結果のうち、「特色ある区づくり予算（区
役所企画事業）」で実施した各事業の取組結果について説明がありま
した。 

 
 松川委員より、事業 No.83「みなとまち新潟伝統的産業の

PR 事業」について、観光客が漆器や発酵食などの知識や取
り扱っているお店を知ることができる情報提供の拠点を作
り、SNS 等で広く周知できるといいのではないかという意見
がありました。地域課⻑より、⼯夫しながら広く周知できる
ように取り組んでいくと回答がありました。 

 
 
４ その他 
  
（１）「地域の祭り・イベント等の用具整備補助」について 
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○ 地域課⻑より、地域の祭りやイベント等の用具整備補助についてお知

らせがありました。 
 

（２）「ＰＬＡＹ！ＰＬＡＹ！ＰＬＡＹ！」について 
  

○ 地域課⻑より、11 月 5 日に開催される「ＰＬＡＹ！ＰＬＡＹ！ＰＬ
ＡＹ！」について、お知らせがありました。 

 
 （３）委員からのお知らせ 
  

○ 知野委員より、10 月 29 日、30 日に開催される「新米フェス」と、
11 月 5 日に開催される「いにしえの北前船 その名残を探る 〜下
町に残る北前船ゆかりの地と商店街を歩く〜」についてお知らせがあ
りました。 

 
○ 佐藤委員より、11 月 5 日に開催される「ちょ〜生き物発表会」につ

いてお知らせがありました。 
 

 
5 議事提案に基づく討議 
  

○ 知野委員より、「会議のハイブリット対応導入」について、今の時代
に合わせた会議の在り方、進め方について意見交換をしたいという
提案がありました。 

 
 大竹委員より、⻑嶺地域コミュニティ協議会では、スクリー

ンに会議資料を投影することで、配付資料を減らしていると
いう報告がありました。自治協議会のオンライン開催につい
ては、全員のネット環境が整っておらず難しいので、欠席委
員の意見は事前に聞く等の⼯夫をすると良いのではないかと
いう意見がありました。 

 
 ⻄潟委員より、第 3 部会では、zoom で参加する委員もお

り、オンラインと対面のそれぞれのメリットがあるので、十
分検討が必要という意見がありました。 
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 知野委員より、できる方からオンラインで参加する等、オン
ラインと対面のどちらも活用していけると良いという回答が
ありました。 

 
 田中（雅）委員より、次年度以降、資料のメール配布やタブ

レットの貸し出し等、デジタル化に取り組んでほしいという
意見がありました。 

 
 

○ 佐藤会⻑より、G7 サミットに関連し、中央区自治協議会でできるこ
ととして、第 2 部会を中心に中央区の環境整備に取り組みたいと提
案があり、委員より承認されました。 

 
6 閉会 

 
県議・市議 2 名 
傍 聴 者  0 名 
報 道 機 関  1 社 

 
 


